

Bahnhofstraße 13 A-6800 Feldkirch T 05522 3485-203 F 05522 3485-5 bernhard.loss@kath-kirche-vorarlberg.at www.kirchenmusik-vorarlberg.at

## 1. Diözesansingtag am 8. Oktober 2016

## Robert Jones (\*1945)

Psalm 150 - Halleluja! Lobet den Herrn! Für 4-stimmigen Chor und Orgel (Blechbläserquartett mit Pauken ad lib.)

Liebe Obleute, liebe Chorleiterinnen und Chorleiter, liebe Sängerinnen und Sänger!

Am Samstag, 8. Oktober 2016 feiern wir eine Premiere: zum ersten Mal treffen sich in Dornbirn Singbegeisterte aus den Kirchenchören aller Dekanate zu einem diözesanen Singtag in Dornbirn St. Martin, der mit dem festlichen Abendgottesdienst um 19 Uhr mit Bischof Benno Elbs und Generalvikar Dompfarrer Rudolf Bischof seinen Höhepunkt und Abschluss findet.

Zu diesem Anlass hat uns der englische Komponist **Robert Jones** eine Komposition geschenkt, welche wir am Diözesansingtag uraufführen: **Psalm 150** – gewidmet den Kirchenchören der Diözese Feldkirch. Robert Jones ist zu diesem Singtag eingeladen und wird bei der Uraufführung dabei sein. Der 150. Psalm erscheint im Butz-Verlag (Bonn) unter der Verlagsnummer BU 2796. Die Diözese stellt den Chören als Dank für die Teilnahme die Chorpartituren von Psalm 150 gratis zur Verfügung.

Weiters singen wir von **Robert Jones** die "**Missa brevis in C**" (2011; BU 2430) für vierstimmigen Chor und Orgel (Fassung für Orgel und Blechbläser BU 2430B). Diese Messe ist bei vielen Kirchenchören bekannt: sie wurde bei der Chrisammesse 2014 (Projektchor Dekanat Dornbirn) und bei den Dekanatssingen Montafon und Walgau-Walsertal 2015 mit großer Begeisterung gesungen.

Der Schwierigkeitsgrad beider Werke ist so gehalten, dass sie auch in einfacheren Verhältnissen realisiert werden können.

Nach dem Abendgottesdienst um 19 Uhr sind ChorleiterInnen und Chorobleute zu einem Stehempfang ins Pfarrzentrum St. Martin eingeladen.

## Anmeldung und Notenbestellung: bis 29. Juli 2016 mit Anmeldeformular. Hinweise:

- \_Aufgrund der beschränkten Probenzeit beim Diözesansingtag empfehlen wir, die Werke in den Chören vorzuproben.
- \_Der Singtag ist gleichzeitig das Dekanatssingen für das Dekanat Dornbirn.

Wir freuen uns auf einen interessanten Singtag mit toller Musik und vielen begeisterungsfähigen Sängerinnen und Sängern.

Das Diözesansingtag-Team Benjamin Lack, Domkapellmeister

Rudolf Berchtel, Dekanatskantor Bernhard Loss, Kirchenmusikreferent Wilfried Ammann, Dekanatskantor Marianne Springer, Sekretariat